
Ministério da Educação
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense – Câmpus Fraiburgo

Ata no. 04/2014 – Reunião CONCAMPUS 

Aos  dezoito  dias  do  mês  de  dezembro  do  ano  de  dois  mil  e  catorze,  às  dezesseis  horas,  nas

dependências do Instituto Federal Catarinense – Câmpus Fraiburgo, situado temporariamente na rua

rua Emílio Vescovi, 123,  bairro Jardim América, cidade de Fraiburgo, estado de Santa Catarina,

realizou-se a quarta reunião do CONCAMPUS. Estavam presentes os seguintes conselheiros:  O

diretor-geral e presidente do conselho, Fábio José Rodrigues Pinheiro; o diretor  de Administração e

Planejamento,  Douglas  Carlesso;  a  diretora  do  Departamento  de  Desenvolvimento  Educacional

substituta, Maria Salete Boing; o representantes dos docentes, Ricardo Annes; os representantes dos

técnicos administrativos, Fernanda Corrêa Garcia e João Leandro Silveira; a representante discente,

Delir  Moraes  Fantin;  a  representante suplente de pais  de  alunos,  Neide Rampon Cendron;    a

Técnica  em  Assuntos  Educacionais,  Juceli  Baldissera  Felckilcker,   presidente  da  comissão

incumbida  de  apresentar  o  estudo  de  viabilidade  para  implantação  da  jornada  de  trabalho

flexibilizada para os servidores técnicos administrativos em educação. O presidente do conselho

saudou  os  presentes  e  iniciou  à  pauta  que  ficou  nessa  ordem estabelecida:  1)  Apreciação  do

Regulamento Interno da Recuperação Paralela:  A conselheira  Maria  Salete  Boing iniciou  a

explanação afirmando que a recuperação paralela já está prevista na Resolução 084  que dispõe

sobre a Organização Didática dos Cursos Técnicos de Nível Médio do IFC e também na LDB ( Lei

de  Diretrizes  e  Bases  da  Educação  Brasileira).   A  recuperação  paralela  deve  ser  oferecida

preferencialmente fora do horário de aula, segundo a propositora, o que não impede que o professor

a  efetue  em horário  normal  de  aula  caso  perceba  a  necessidade,  salientou.  O professor, Fábio

ressaltou que o Câmpus é pioneiro em regulamentar esse tipo de apoio aos alunos e reconhece sua

importância  na  busca  da  superação  de  dificuldades   específicas  dos  estudantes.  Em seguida  o

presidente do conselho indagou sobre dúvidas e sugestões submetendo posteriormente a apreciação,

sendo o  regulamento  aprovado  por  unanimidade.  2)  Apreciação  do  Regulamento Interno  do
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Conselho de Classe:  Maria Salete explicou que o Conselho de Classe é a instância de reflexão,

discussão,  ação e revisão da prática educativa, apresentou também como é o funcionamento do

mesmo no Câmpus, que segundo ela é feito com o grupo docente e a equipe do NUPE (Núcleo

Pedagógico), dividido em três etapas: Pré-conselho, Conselho e Pós-conselho. O professor, Fábio

reforçou a importância desse órgão e afirmou que este encontra-se em constante transformação.

Após  submetido  a  votação  a  proposição  foi  aprovada  de  forma  unanime.  3  Apreciação  do

Calendário  Escolar  para  o  ano  de  dois  mil  e  quinze:  Apresentado  de  forma  breve  pela

conselheira  Maria  Salete,  a  integrante  do  conselho afirmou  que o  Calendário  também engloba

atividades culturais, artísticas e visitas técnicas; ressaltou  também que para o cumprimento dos

duzentos dias letivos foram previstos eventos para alguns sábados valorizando datas comemorativas

e exposições culturais. O presidente da conselho, professor Fábio, pontuou que o Calendário foi

uma  construção  coletiva.  Submetido  a  apreciação   o  Calendário  Letivo  foi  aprovado  por

unanimidade.  4)  Apresentação  do  Estudo  de  Viabilidade  para   Implantação  Jornada  de

Trabalho Flexibilizada dos Técnicos Administrativos:  A presidente da comissão incumbida de

apresentar o estudo de viabilidade para flexibilização, Juceli Baldissera, apresentou os resultados do

estudo feito pela comissão e pode concluir que a redução da jornada de trabalho de oito horas para

seis  horas  ininterruptas   proporcionará  um melhor  atendimento  ao  público  discente,  visto  que

ampliará o horário de atendimento as demandas  do Câmpus, principalmente no intervalo entre o

turno matutino e vespertino em que os alunos do Curso Técnico Integrado ao Ensino Médio irão

permanecer na instituição e precisarão de um acompanhamento. Juceli explicou também que apenas

os setores que prestam atendimento direto  ao público discente poderão ter a jornada de trabalho

flexibilizada, neste caso, Biblioteca, Secretaria, Coordenação de Assistência Educacional e Núcleo

Pedagógico.   Juceli  reforçou   que  o  atendimento  ao  público  ocorrerá  nos  períodos  matutino

vespertino  e  noturno  sem  interrupções  graças  ao  revezamento  dos  servidores.  A conselheira

Fernanda  ressaltou  a  importância  destes  setores  permanecerem  abertos  ininterruptamente  para

proporcionar   o  acompanhamento  dos  alunos  quando  da  realização  de  trabalhos  escolares  e

pesquisas.  O membro do conselho, Douglas Carlesso  questionou  sobre o pagamento do Adicional

Noturno  a  estes  servidores,  Juceli  explicou  que  isto  já  previsto  na  resolução.  O presidente  da

conselho, professor Fábio reafirmou que a implantação é uma necessidade do Câmpus e que agora é

viável graças a chegada dos novos servidores. Em seguida o presidente do conselho indagou sobre

dúvidas  e  sugestões  submetendo  posteriormente  a  apreciação,  sendo  o  estudo  aprovado  por

unanimidade. O diretor-geral encerrou agradecendo a presença de todos os presentes. Nada mais

havendo a tratar a reunião foi encerada e eu, Fabio Junior Arruda Lima, lavrei esta ata, que seguirá

assinada por mim e pelos conselheiros presentes. 
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Fabio Junior Arruda Lima ________________________________________________________

Fábio José Rodrigues Pinheiro_______________________________________________________ 

Douglas Carlesso____________________________________________________________ 

Maria Salete Boing _____________________________________________________________

Ricardo Annes____________________________________________________________________

 Fernanda Corrêa Garcia___________________________________________________________

João Leandro Silveira______________________________________________________________

 Delir Moraes Fantin_______________________________________________________________

  Neide Rampon Cendron___________________________________________________________

Juceli Baldissera Felckilcker_________________________________________________________
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